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REQUERIMENTO

Encaminho o presente Requerimento, na forma Regimental, após a manifestação do Colendo Plenário
para que seja encaminhado expediente desta Casa de Leis, ao Ilustríssimo Senhor Diretor-Presidente da
Fundação de Esportes de Corumbá solicitando que seja realizado estudo acerca da implementação de uma
quadra poliesportiva para prática de esportes de areia, como futebl de areia, volei de areia e beach tenis na
praça localizada entre o Aeroporto Internacional de Corumbá, a alameda Flor de Liz.
 

JUSTIFICATIVA

Tal solicitação se faz necessária, haja vista que o referido local, por vezes é ocupado por pessoas mal
intencionadas o que prejudica àquelas que visitam o local visando a prática de esportes.
Outra situação a ser considerada é que, na referida praça há grandes custos com a manutenção, mais
precisamente com a capina e a roçada, o que gera custos para os cofres públicos, o que poderia ser
reduzido com a instalação desta quadra de esportes de areia.
Estas situações somam-se ao fomento ao desenvolvimento do esporte e da vida saudável em Corumbá,
pois sabe-se que a região do aeroporto é região procurada pelos praticantes de esportes terrestres em
nossa cidade, sendo assim de grande valia a implementação do referido empreendimento.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 29 de Abril de 2019
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